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El  pleno  extraordinario  convocado  este  mediodía  ha
aprobado por mayoría simple la concesión de un millón
de  euros  al  CD  Eldense  por  parte  del  Ayuntamiento
para costear  las  obras  estructurales  del  Nuevo Pepico
Amat. PSOE, PP y Elda Para Todas han votado a favor
mientras que Vox se ha abstenido. Además, la portavoz
del  partido  de  extrema  derecha,  Paqui  Vicente,  ha
acusado al alcalde, Rubén Alfaro, de presionarla para
que votase a favor. Por su parte, Alfaro ha respondido
que "es inaceptable esa acusación porque la reunión la
pidió  usted  para  tratar  esta  cuestión.  Son  un  partido
antisistema que viven al margen de lo que consiste la

democracia". 

La pasada semana saltó la noticia de que el CD Eldense
pedía  al  Ayuntamiento  que  le  pagase  1.069.234,56
euros por las obras estructurales que realizó a principios
de  temporada  el  propio  club.  Aunque  en  un  primer
momento  el  equipo  de  gobierno  pedía  que  esta
propuesta  se  votara  en  el  pleno  por  unanimidad,  la
negativa  de  Vox  provocó  una reunión  el  jueves  entre
PSOE, PP, Elda Para Todas y el propio club en la cual
decidieron sacar adelante la medida con 23 votos en el
pleno que se ha llevado a cabo de carácter urgente hoy
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El pleno se ha celebrado con carácter urgente.
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martes. 

Antes de que el punto se llevase a votación, Paqui Vicente
ha expresado que se abstendría porque "si metiéramos a
todos los aficionados del Deportivo en una plaza y les
contásemos que este  pago que se  va a hacer  podría
hundir al club, en el caso de que tuviera que devolver el
dinero si la justicia así lo decide, no votarían a favor. Lo
más seguro es que querrían que todo se llevase dentro de
la legalidad sin reparos, como pedimos nosotros". 

El edil de Hacienda, Fernando Gómez, ha respondido a
la portavoz del grupo de Vox que "el proyecto cuenta con
informes favorables tanto del jefe de la hsección técnica
de Obras e Infraestructuras como de la jefa de sección de
Contratación y Patrimonio, área con la que se realizó la
concesión del estadio Nuevo Pepico Amat".

En el pleno también se ha aprobado por unanimidad la
subvención destinada a medidas de gestión forestal, así
como la modificación de crédito extraordinario financiado
con nuevos ingresos. 
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